

# Un café associatif pourrait voir le jour pour succéder à L'Ardéchois

Qua va devenir le Bar L'Ardéchois, puisque son propriétaire souhaite vendre pour raison de santé, après 30 ans passés à Bourg-lès-Valence. Ces jours-ci avait lieu à la Maison Pour Tous de Chony une réunion d'information pour débattre du projet de reprise et de l'ouverture d'un café associatif à proximité de la Cartoucherie. Nombreux sont ceux qui espèrent que ce bar restera dans le quartier car c'est un lieu où se retrouve beaucoup d'habitants de Chony mais aussi des employés de la Cartoucherie.

Parmi les personnes présentes à cette réunion des salariés des ateliers d'animation Teamto (locataire de Follimage), des habitants de la rue Roger Salengro qui sont de fidèles clients du restaurant et ne veulent pas voir disparaître ce commerce, ils affectionnent ce quartier et veulent savoir ce que va devenir ce lieu convivial.

## Un projet de reprise est en cours de réalisation

Cette première réunion aura permis d'échanger les idées de chacun, faire des propositions pour la poursuite de ce restaurant à cet emplacement. La mairie de Bourg-lès-Valence n'a actuellement pas de droit de préemption sur le terrain ce qui permet de mettre en place un projet viable pour la survie de l'établissement.

Une activité repas sur place est à emporter reste la meilleure solution sachant qu'il y a une capacité de 40 places assises et qu'il est ser-



Les habitants du quartier ont pu faire leurs suggestions lors de la réunion.



Au premier plan, Fabrice Giambra l'actuel propriétaire du bar L'Ardéchois et Pascal Monmagnon de la MPT de Chony

vi environ 60 repas par jour. La salle pourra également servir pour des animations ponctuelles. Le bar le plus proche est au Polygone à Valence ou avenue Jean Jaurès.

Il fut question également de trouver une personne avec les compétences requises pour assurer la partie restauration ; ce qui semble ne pas poser de gros problèmes. Le montage financier



L'Ardéchois va-t-il définitivement tirer son rideau ? Une mobilisation s'organise pour le maintenir dans le quartier.

du projet avec la mise en place d'un prévisionnel prendra quelques jours avec les conseils d'un expert-comptable.

Tous se sont d'ores et déjà donné rendez-vous le 14 novembre à 20 heures pour dis-

cuter de l'avancement du projet et invitent toutes les personnes du quartier qui souhaitent participer à les rejoindre lors de cette réunion.